

# Asociación de Amas de Casa “La Asunción”



*Nuria Albella, presidenta de las Amas de Casa “La Asunción”*

Este año se cumplen 50 años de la entrada de la Virgen de la Asunción (patrona de les Coves), y mis recuerdos son que se hizo mucha fiesta y se entró a la Virgen desde el hostel del Jovero. La llevaron en una carroza tirada por caballos que era de Jaime de Teófilo y Jaime Flequillo.

Las niñas que ese año tomaban la Comunión iban al lado de la Virgen, y eran las siguientes: Teresa de Lillo, vestida de arcángel San Gabriel con la espada en la mano; Pilarín la de Cresencia; Anita del Ros y Vicentica la de l'Hort de la Font. Delante, el grupo de danzas y grupas y todo el pueblo en procesión.

No me acuerdo de nada más, pues era muy joven y las cosas se nos olvidan.

En la celebración que se prepara para las fiestas de agosto, yo ruego a todas las asociadas de las “Amas de Casa La Asunción” que vayan a la procesión con un ramo de flores, para ensalzar a la patrona de les Coves y engrandecer la procesión.

*Nuria Albella*

## Hace 50 años que tenemos a la Mare de Déu



*Grupo de “Dones progressistes” preparando la fiesta de fin de curso*

Este mes de agosto de 1999 hace cincuenta años que tenemos a la “Mare de Déu”, la Virgen de la Asunción, la patrona de les Coves. Por eso l'Associació de Dones Progressistes trabaja con las otras asociaciones del pueblo para que la fiesta sea muy brillante, tal y como se merece nuestra patrona.

*Francisca Beltrán Llopis*  
Presidenta